

Por los ruedos

Información taurina

El nuevo ídolo de la afición

En el periódico parisién "Paris Midi", se ha publicado un artículo bajo el título "Marcial Lalanda, nuevo ídolo de los taurinos españoles."

En él se refiere una conversación sostenida con Marcial.

El gran torero dice que su padre era hijo de un francés de Toulouse que se apellidaba Lalanda.

Habla de la vida morigerada y verdaderamente ejemplar que hace y dice que en cuatro años ha logrado una fortuna de más de veinte millones.

Cantimplas en la Maestranza

La empresa de la plaza de la Maestranza ha organizado una corrida de novillos en la que actuará Rafael Saco "Cantimplas".

Con éste alternarán Gordillo y Sidney Franklyn.

Chicuelo y Gitanillo siguen mejorando

Chicuelo continúa en la clínica del señor García Recto, algo más mejorado de sus heridas.

También Gitanillo de Triana experimenta alivio, si bien le persisten las fiebres altas.

Ambos diestros siguen recibiendo visitas de amigos y admiradores, que se interesan por su estado.

El cartel de feria de Sevilla

Ha quedado ultimada la combinación de toros y toreros para las corridas de feria de San Miguel, en la siguiente forma:

Día 28.—Seis toros de don Indalecio García (antes Rincón y Urquijo). Espadas, Márquez, Lalanda y Posada.

Día 29.—Seis toros de los señores hijos de don Victoriano Angoso. Matadores, Posada, Félix Rodríguez y Palmeño.

Día 30.—Seis toros de Imaqués de Villamarta, para Márquez, Lalanda y Félix Rodríguez.

Los contratos de Saturio

Saturio Torón tiene ya en firme los siguientes contratos:

El domingo, en Zaragoza; el 20, en Villacañas; el 22, en Lorca; el 27, en Córdoba; el 29, o en Barcelona o en Valencia, a elegir.

El 6 de Octubre ha firmado con la empresa de Burdeos.

Y lo que vaya saliendo, que algo más saldrá.

FILIGRANA

UN ACTO APLAZADO

El mitin de la Unión Patriótica se celebrará el domingo 22

Oportunamente dimos la noticia de que el domingo día 15 se celebraría en el teatro Duque de Rivas, el mitin monstruo organizado por la U. P. con objeto de celebrar el advenimiento del directorio el 13 de Septiembre y a la vez dar a conocer los proyectos del nuevo partido, que piensa exponer públicamente su línea de conducta, inspirada en un amplio programa del más puro patriotismo, con un horizonte de prosperidad y de libertad, jamás preconcebido por los detractores de la noble causa hoy tan diáfana y tan aplaudida por todos.

Y por causas ajenas a la voluntad de los organizadores ha sido necesario suspender el acto. Los teatros se encuentran todos en reparación, preparando sus locales para la próxima temporada.

Pero la junta organizadora, delegada por el Comité de la U. P. ha conseguido allanar dichas dificultades, realizando acertadas gestiones y consultas y el importante mitin ha sido fijado definitivamente para el domingo de este mes día 22 en que tendrá lugar en el teatro Duque de Rivas.

El acto promete ser brillantísimo y asistirán representaciones de los Comités locales de toda la provincia, haciendo uso de la palabra elocuentes oradores locales y de Sevilla.

LA VOZ en Pedroche

Fiestas de Nuestra Señora de Piedrasantas

Con gran animación se celebraron las tradicionales fiestas en honor de nuestra Patrona, durante los días 7, 8, 9 y 10.

Fueron los mayordomos el alcalde, don José Tirado Lopez, y el primer teniente alcalde, don Elias Alamo Tirado, que fueron acompañados por gran número de "Pios-tros", hasta el santuario de la Virgen, la tarde del 7 y la mañana del 8. En la función religiosa predicó con gran elocuencia el canónigo de Jaén, don Manuel Sanchez.

Las dos novilladas, se celebraron con dos llenos imponentes, siendo el ganado de Veragua, que dieron gran juego y ocasión a que los diestros destaparan el tarro de las filigranas, distinguiéndose el matador Rafael Luque (Miajitas), que ambas tardes cortó orejas y rabos, siendo auxiliado eficazmente por los subalternos Rafael Alcalá (Torero), Joaquín Flores (Chiquito de Córdoba) y Manuel Jimenez (Moreno de San Basilio).

En el salón Misas, actuó con gran éxito la compañía de comedias de don Antonio Jimenez.

También hubo muchos tíos vivos, iluminaciones, elevación de globos y otros espectáculos.

Con motivo de las fiestas, nos visitaron muchos forasteros, deseando que a todos les haya sido grata su estancia en ésta.

Corresponsal

OCASION: ropa interior blanca y de color para señora a mitad de precio, camisas desde una peseta en El Metro y sus Sucursales.

De la provincia

La circulación

Por infringir el reglamento de circulación ha sido denunciado por la guardia civil de Montemayor, el vecino de dicho pueblo Agustín María Alcántara.

Detención de cuatros

La benemérita de Belmez ha detenido a los gitanos Diego Jiménez Cortes, vecino de Loja (Granada), y María Camacho Castro, de 32 años, vecina de Bujalance, por tener en su poder dos caballerías que el día 7 del actual fueron robadas a José Invernón Serrano, en la finca "Llanos del Conde", próxima a la estación de Obejo.

Un infractor

Por infringir la ley de caza ha sido detenido en La Rambla, Manuel Alcántara Alcántara, ocurriendo el hecho en la finca del Toril de aquel término.

Hurto de uvas

Los vecinos de Albendín, José Aguilar Pineda y Juan Fernandez Salinas, han sido puestos a disposición del juez de dicho pueblo por hurtar unas siete arrobas de uvas durante la noche, en la finca "Altamira", propiedad de don Toribio Prado Padillo, vecino de Baena.

Rescate de caballerías

La guardia civil de La Rambla comunica que han sido rescatadas cuatro caballerías de las seis que fueron hurtadas días pasados en el cortijo de la Harinera, propiedad de Juan Royo Ostos, vecino de La Carlota.

Administración Principal de Correos de Córdoba

A partir del día primero de Octubre próximo las horas de servicio de Giro Postal serán las siguientes:

Imposición de giros postales: de 8 y media a 13 y media.

Los domingos y días festivos, de 8 y media a 11.

Pagos de giros y reclamaciones: de 10 a doce.

Los domingos y días festivos, de 10 a 11. Lo que se hace público para general conocimiento.

Córdoba 13 de Septiembre de 1929.—El Administrador Principal, S. Viva.

Ecos de la localidad

Acto de cortesía

Nuestro distinguido amigo, el jefe de la sección administrativa de primera enseñanza don Vicente Narbona, nos ofrece su nuevo domicilio Duque de Fernán Núñez número 12.

Agradecidos.

RETALES: gran liquidación de retales de telas blancas y de toda clase de telas, en El Metro y sus Sucursales